

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem Anbau Haus C am Standort Friedrichstadt wird die OP-Kapazität erweitert und durch hybride Operations-/Interventions-technik auf ein neues Niveau gehoben. Zudem erhält die Neuroradiologie einen leistungsfähigen Angiografie-Arbeitsplatz mit Zweiebenen-System.

Am Donnerstag, dem 5. Dezember 2019, 14:00 Uhr begehen wir in Anwesenheit der Staatsministerin Barbara Klepsch und der Bürgermeisterin Dr. Kristin Kaufmann am Haus C feierlich den Bauauftakt. Sie sind herzlich eingeladen.

Ihr



Jürgen Richter

Kaufmännischer Direktor im Namen der Krankenhausleitung

Bitte signalisieren Sie Ihre Teilnahme bis zum 29. November 2019 an das Sekretariat des Kaufmännischen Direktors, Telefon: 0351 480-3001/-3305.